Graduación Diciembre 2017 en Irapuato (fotogalería)



El pasado martes 12 de diciembre 2017 tuvo lugar en las instalaciones del Centro Cultural y de Congresos la ceremonia de graduación de alumnos de preparatoria, profesional y maestría del Tecnológico de Monterrey en Irapuato.

Asistieron como miembros del presídium el Señor Don Melchor Alfonso Cayón Villanueva, Presidente del Consejo de Educación Superior de Irapuato A.C.; el Dr. Salvador Coutiño Audiffred, Vicepresidente de la Región Centro Del Tecnológico de Monterrey y el Ing. Javier Benavides Ornelas, Director General del Campus Irapuato.

Además, se contó con la presencia de los miembros del Consejo de Educación Superior de Irapuato A.C.; de los directores de división académica, directores de división de apoyo, directores de programas académicos y directores de departamento; los profesores que integran el claustro académico del Campus y, como orador huésped el Ing. Manuel Belmonte Chico, empresario de la ciudad e invitado de honor a esta ceremonia.

La ceremonia comenzó a las 10:00 hrs con un discurso dirigido a los jóvenes graduados por el Ing. Manuel Belmonte Chico. Posteriormente, el Dr. Salvador Coutiño Audiffred procedió con la entrega de 9 diplomas para los alumnos que terminaron el bachillerato en programa bilingüe y bicultural.

Se hizo entrega de 5 títulos a los alumnos que concluyeron su carrera profesional así como también se hizo la entrega de grados académicos a los 7 estudiantes que finalizaron sus estudios de posgrado en este periodo.

Entre estos últimos se encuentra el alumno José de Jesús Mendoza Ríos, quien recibió grado de maestro en ingeniería con especialidad en sistemas de calidad y productividad, y a quien queremos felicitar por haberse destacado durante su etapa de estudiante y por haber obtenido una mención honorífica de excelencia por graduarse con el mejor promedio de su generación.

Tras la entrega de diplomas el Dr. Salvador Coutiño Audiffred, vicepresidente de la región centro del Tecnológico de Monterrey, dirigió unas palabras y se encargó de dirigir la toma de protesta a los graduados, quienes posteriormente realizaron la firma de un documento para reafirmar este compromiso.

La ceremonia concluyó con la entonación del himno nacional mexicano por todos los presentes y no nos queda más que desearle mucho éxito a esta nueva generación de graduados.